

El Ayuntamiento de Adra mejora jardines, calles, rotondas y el recinto ferial para las fiestas

Escrito por Miguel Angel Rodriguez

Miércoles, 05 de Septiembre de 2012 10:57 - Actualizado Jueves, 06 de Septiembre de 2012 17:29



[Ampliar imagen](#)

El Ayuntamiento de Adra, a través de la concejalía de Servicios, está mejorando durante los últimos días las principales calles de la ciudad, parques, rotondas y recinto ferial de cara a las fiestas patronales en honor a la Virgen del Mar y San Nicolás de Tolentino, que comenzarán este próximo jueves día 6.

Los servicios especiales de limpieza han comenzado una semana antes de la feria con baldeos especiales y mejora de jardines. Se ha trabajado en los accesos a la ciudad, por la carretera de La Alquería en el arreglo de la jardinería, así como en las principales calles de la ciudad, como el bulevar de Poniente o la zona del Paseo Marítimo. Desde ayer lunes y hasta mañana miércoles, se han intensificado los trabajos, donde se ha llevado una exhaustiva limpieza en profundidad con baldeo mecánico y cepillado manual, lavado en profundidad previo a la desinfección ordinaria de contenedores. Pero el plan de limpieza se prolongará de forma especial, durante toda la feria de Adra con equipos de refuerzo en los recintos feriales del mediodía y noche, que contarán con más operarios, vehículos y baldeo. También se han llevado a cabo la limpieza de las cunetas, desde el centro hasta La Alcohlera de Adra, por la antigua N-340.

En cuanto a las tareas de pintura, la concejalía de Servicios han pintado todos los pasos de peatones de la carrera, la calle Natalio Rivas, así como todos los pasos de peatones por donde discurren las procesiones de las fiestas. Además se han pintado también los de la rotonda de la

El Ayuntamiento de Adra mejora jardines, calles, rotondas y el recinto ferial para las fiestas

Escrito por Miguel Angel Rodriguez

Miércoles, 05 de Septiembre de 2012 10:57 - Actualizado Jueves, 06 de Septiembre de 2012 17:29

Plaza del Mar, así como de la rotonda de los delfines, al final del Paseo de los Tristes, además de los accesos a la cuesta del Faro, Paseo Marítimo o bulevar de Poniente.

El Ayuntamiento de Adra ya ha empezado a colocar también toda la señalización especial de feria necesaria para los próximos días. Han colocado discos viales en las calles de la ciudad para la feria del mediodía y las distintas actividades que se realizarán durante la feria, así como han colocado ya y lo harán también durante todos los días de la feria, una gran cantidad de vallas de señalización del tráfico para el recinto ferial, los alrededores y las calles afectadas por los cortes de tráfico durante estos días.

El concejal de Servicios, Francisco López, asegura que “este plan especial de feria de limpieza y señalización se va a llevar a cabo durante todos los días de las fiestas, y no sólo lo estamos realizando desde hace varios días. Este plan forma parte del plan anual de limpieza de la ciudad, que ahora intensificamos en el núcleo urbano con motivo de nuestras fiestas patronales. Estamos haciendo un gran esfuerzo porque la ciudad esté en las mejores condiciones de cara a estos días tan especiales para los abderitanos y las personas que nos visitan”.